



大韓航空CA雇止め、和解し解決



和解書を手にするJCU・木谷委員長

がコロナ禍により乗務ができなくなったことを理由に、2020年9、10月に2年契約満了を迎えた契約制客室乗務員を雇い止めしたことから始まりました。

雇い止めされた11名がJCUに加入し、契約の更新を要求して団体交渉が始まりました。

その根拠は、①募集時には契約年数が示されておりました。

「外國」で大韓航空調でコロナの出費を支り、契約成金を支給する特権に解き放たれること

うが大韓航空は、③雇用調整助成金を活用することによると、契約更新しても会社の負担額は小さくなる。④航空は貨物事業が好調で、ローナ下でも利益を確保したことなどである。

ジャパンギャビングル
ユニーク（JCU）が、
東京都労働委員会（都労
委）に不当労働行為救済
申立てを行っていた大韓航
空契約制客室乗務員雇い
止め事件は11月21日、都
労委で和解解決しまし
た。

採用後の韓国での訓練開始後に初回2年
の契約を締結。その後更新は1回3年間。
通常は更新されると言われていて
たこと。(2)ほとんど同じく乗務をして
いた韓国ベースの客室乗務員は、同時
期に2年契約終了後、通常の正社員転換が行
われます。

2年 の 交渉 到達点 を 確認
多くの ご 支援 に 感謝

したが、内容が不十分として、都労委調査を継続しつつ団交も行い解決を目指しました。

気候変動で報告書発表

「い」として、まったく求に応じませんでした。そうした中で、こうしても納得いかず、法的手品も辞さないとする組合3人が労働委員会制度活用し解決を目指すこととしました。

て後、最初の期日で「的は事件を解決するた
だ」と述べ、都労委は
れを受け止めて、不當
効行を調査と並行して
解協議を提起し、会社
応じました。

から動きませんでした。
悔しさは残りますが、
労働委員会を活用し、ね
ばり強く2年に及ぶ交渉
での到達点を確認し
て、和解解決することに
しました。

争議の解決にあたりJ-
CJUは「これまで、カン
パ等をお寄せいただいた
航空連盟各労組の皆さ
まに感謝いたします」と
お礼を述べました。

悪条件動

雇用主から尊重されないと感じられないと回答。「この夏、主要空港での大量欠航が発生したり、フライトの上限設定が行われたりするなどの大混乱が生じ、その根本原因への対応を航空業界に求める声が高まっている」と述べています。

コロナ禍での労働環境の悪化に加え、物価高は

で、物価高騰に見合う金引き上げを求める大規模なデモ行進が取り組まれました。デモは中央労働団体の労働総同盟(CT)が主催したもので、運輸、教育、医療部門の6万人の労働者が参加しました。フランス政府は、物価高騰対策など200億ユーロを充て、低所得者への給付やガソ

ガルーダ・インドネシア航空 無期転換のCAを解雇



11月に手続きが完了します。

九

その後、表半円は、
総員の雇用確保を
目指す取り組みを続けて
27日に手続きを認可し

これに対する返信が11月15日に届きましたが、客室乗務員は余剰人員を抱え、韓国・日本ベースは廃止する考えが示されました。厳しい内容ですが、組合員を守るために今後の対応を検討中です。

コロナで9割が労働条件悪化



ITFニュース

報道によると、スペインの首都マドリードでは、労働組合などが、医療従事者や医療の民営化の中止と医療従事者の待遇改善を求めて抗議行動が行われ、主催者発表では67万人が集

議(COP27)に先立ち、各國政府・使用者に対する要求を記載した報告書を発表しました。

気候変動に関する報告書。ITFホ ームページより

運輸の大半
ノンユートン
ルが実現して、労働者と労働者
者の生活がより
られる新しい
世界に向かって、労働者
導の公正な方
向を要求する」と訴えています。

結しました。ギリシャで
は同月9日、最賃引き上
げやインフレ対策を求める
労働者がストライキを行
っています。スペインで

